

11月 こぐまぐみだより

2025年度11月1日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1



暑さもようやく一段落し、季節の移り変わりを感じる頃となりました。
昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- ・秋の自然に触れながら、戸外の遊びを楽しむ。
- ・保育者の声がけで、できることは自分でしようとするとする。
- ・言葉のやり取りを楽しみながら、友だちと関わって遊ぶ。
- ・保育者や友だちと関わりながら、造形遊びや表現遊びを楽しむ。

～子どもたちの様子～

型はめパズルのお医者さんをやっていたお友だちを見て近くで遊んでいたAさんが「なんか足が痛い感じがする！」保育者「大変！お医者さんいませんか？」Aさん「はい。ここにいます！Bさんがお医者さんです」Cさん「先生！足が痛いそうです。見てください」Bさん Aさんの足を撫でて「うーん。少しあたいけど大丈夫そうですね。お薬出しときますね。次の方どうぞ」Cさんブロックを手に「これがお薬です」と楽しい見立て遊びが行われていました。

食事のときは…

食事の際は、以前と比べ食べこぼしが減り苦手だった食材が食べれるようになっています。食べる姿勢やスプーンの正しい持ち方も伝えています。お箸へ移行する過程でもスプーン・フォークの正しい持ち方は重要になってくるので、椅子などに膝を立てて食べたり、握り手（グー）や逆手で持っている時には、声かけをしています。頻繁に声かけを行うと食事の時間が楽しくないものになってしまふので、1～2回程度の声掛けを是非ご家庭でもやってみてください。

おねがい

- ・暑さも落ち着き、散歩に行くこともあるので靴での登園をお願いします。
- ・爪が伸びていないか週に一度確認をお願いします。子ども同士のケガ予防のためもあります。
- ・園で着る服は、子どもたちが自分で着脱できるようにワンピースやボタン付きシャツなどはお控えください。また、裏地羽毛の洋服は園内では汗をかいてしまうので着用は控えるようお願いします。

★親子スポレク・個人面談のお礼★

お忙しい中、親子スポレクと個人面談へのご参加ありがとうございました。親子スポレクでは子どもたちの成長を保護者の皆さんにみてもらえる機会となり、面談では園での様子、お家の過ごし方などをお話させていただき、より深く子どもたちのことを知ることが出来ました。これらも、子ども達の成長を保護者の皆様と一緒にお手伝いさせていただけたらと思います。よろしくお願ひします。